
Результаты радуют

  

Егорова Раиса Петровна и Евдокимова Нина Васильевна (на фото слева) более 30
лет работают доярками. Сами  родом из разных мест Мордовии. Раиса Петровна из
Старошайговского района, а Нина Васильевна - из Торбеевского. Но более 30 лет
назад волею судьбы оказались в колхозе «Рассвет» Лямбирского района. После
ликвидации хозяйства вот уже более 10 лет трудятся в Лямбирском отделении ООО
«Нива». Обладая большим опытом работы, они и здесь, на новом месте,
показывают высокие результаты, надаивая по 20 кг молока на корову.

  

      ООО «Нива» сельхозпредприятие в селе Лямбирь в не столь давние времена носило
другие названия и имело разные формы собственности, но в отстающих не было
никогда. Валовое производство молока, мяса, зерна,  продуктивность животных и
урожайность всегда занимали в районных сводках достойное место. В этом году по
надоям молока произошел знаковый прорыв - преодолен рубеж свыше 6000 килограммов
надоев на одну фуражную корову за 11 месяцев текущего года. В районе есть
хозяйства, которые давно преодолели эту планку, но как выразился главный зоотехник
хозяйства А.В. Наточеев: «Хорошо, что такие хозяйства есть, они как маяки, показывают
нам к каким высотам двигаться дальше. Тем более у нас работают доярки, которые уже
в этом году достигнут надоев по группе свыше 7000 килограмм на корову. Это Егорова
Раиса Петровна и Евдокимова Нина Васильевна, стаж работы у каждой свыше 30 лет». 
В сельхозпредприятии все предпосылки для этого есть - на достаточно высоком уровне
находится селекционная работа, заготовлено необходимое количество кормов высокого
качества. Зимовка скота проходит удовлетворительно, надои на 14 декабря превышают
прошлогодний уровень. Люди, интересующиеся работой сельхозпредприятий, понимают,
что, взяв хороший старт в начале года, а это макушка зимовки, можно  надеяться на
хорошие результаты.
Именно такие задачи поставлены руководством хозяйства перед животноводами –
достичь 7000 кг молока надоя на корову. 
- Мы понимаем, какую ответственность берем на себя, потому что каждый килограмм
увеличения надоев после пяти тысяч требует более высокой отдачи от каждого и
необходимых знаний, - подвел итоги главный зоотехник.
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